



2019~20年度テーマ

中村ロータリークラブ

例会記録 (2019~2020)

会長/加持誠司

創立/昭和38年10月2日

幹事/川村公彦

例会日/水曜日 12:30~13:30

会報委員長/今西務

例会場/新ロイヤルホテル四万十

事務所/四万十市中村小姓町46番地 中村商工会館2F

TEL 0880-35-4551 FAX 0880-35-4553

●ホームページ <http://www.nakamura-rc.com/>

週報 No.2623

第2754回 令和2年2月26日(晴れ)

本日のプログラム:PETS、DTTSの報告 東邦彦ガバナーノミニー

3月4日(水) :会員スピーチ

3月11日(水) :会員スピーチ

【会長挨拶】加持誠司会長

・こんにちは。ロータリーソングは「手に手つないで」ですが、今は手をつないではダメです。また、できるだけ人混みは避けて、2mくらい離れていましょう。コロナウィルスの影響で、全国でイベントなど中止となっています。特に都市圏の電車など隔離された空間はあぶないと言われています。現在は、情報が交差していて何が本当で、何がデマか分かりません。すでにピークは過ぎ、暖かくなれば終息するという見方もありますが、さて、どうなることでしょう。

コロナは皆既日食の時、太陽の周りに淡光として見えるものです。ウィルスは、昔はビールスと言っていました。

・本日は、日本郵政の不祥事の話をしようと思っていましたが、次回にします。

【幹事報告】川村公彦幹事

- ・国際ロータリー日本青少年交換多地区合同機構より新型コロナウィルス対応について
 - 1) 青少年プログラムについて学生の安全確保に配慮するように決定
 - 2) 会議・行事の開催について自粛、配慮するよう対応を協議すること
- ・国際ロータリー日本青少年交換研究会山形会議は中止
- ・四万十市民憲章推進協議会より
令和2年度春の全国交通安全運動の街頭指導
4/8・9 7:30~8:20→土佐中村郵便局前
- ・3月11日(水)の夜間例会は通常例会(昼)
12:30~13:30に変更

【家庭集会のお知らせ】18:30~

- ・2/26(水) 青少年奉仕委員会
中村第一ホテル「八雲」
- ・2/28(金) 国際奉仕委員会 廚房わかまつ
- ・3/3(火) 社会奉仕委員会 吾妻料理店
- ・3/3(火) 職業奉仕委員会
新ロイヤルホテル四万十



【本日のプログラム】PETS、DTTSの報告 東邦彦ガバナーノミニー、大塚会員



■東邦彦ガバナーノミニー

23日に高松でPETSとDTTS の会議がありました。PETS は Presidents-Elect Training Seminar、プレジデントエレクト=白木会長エレクトの勉強会です。

DTTSはDistrict Team Training Seminars、ディストリクトは地区、チームはクラブ奉仕、職業奉仕などの五大奉仕+短期長期交換、それとロータリー財団、米山など9つの委員会の事です。私の年度はアメリカのオーランドで研修を受け、決まったテーマと自分の行動方針を発表するのがPETSとDTTSです。

ロータリーはPETSからPETSまでが任期なのです。2月にPETSが始まって7月までは勉強の時期です。来期のRI会長はドイツの方ですが、ドイツでは初めてだそうです。

来期のRIテーマが「Rotary Opens Opportunities」、日本語訳は「ロータリーは機会の扉を開く」です。ロゴマークのブルーと黄色はロータリーの基本色です。プラス赤はローター アクトです。

篠原エレクトの行動指針は、「行動するロータリーを目指そう」という事です。これまでの規定審議会で、例会は月に2回でもよいなど、理解しにくい事だらけでしたが、基本的なものは変わらないけど社会情勢の変化に伴い、時代の流れにそったロータリー運営を考える事も重要だということです。

危機管理の会議が東京でありましたが、コロナウィルスの影響で順延になりました。東京での3月の集まりは全てキャンセルになりそうです。コロナウィルス感染が1日も早く終息することを願っています。

■大塚和助会員

23日、高松で開催されたPETS、DTTSに、白木会長エレクト、次期地区委員の明神、大杉（幸）、一藤、小松、青木会員、東ノミニー、大橋事務員、私の9名で参加しました。

諮問委員会では継続審議されていた、ガバナー事務所と地区事務所（委員会事務所）の分割業務について協議されました。ガバナー事務所はガバナー輩出クラブが運営していますが、現在、地区事務所として高松市に財団が固定されています。そこに国際奉仕委員会（長期・短期交換事業）をプラスし、徳島市に青少年奉仕委員会と米山奨学委員会を新たに設置する案です。この案が通れば、2年後、地区を運営するに当クラブにとっては大変事務作業が軽減され喜ばしい事です。会員減少の中、地区運営費の見直しなど、すべてにおいて時代に則したクラブ運営を考えなければいけないと思います。

篠原徹ガバナーエレクトの来年度の基本方針は「行動するロータリーを目指そう」～基本理念から新しい流れへ～と発表されました。ロータリーの基本的理念は継承しつつ、時代の変化に対応して行こうという事です。会員数が減少しつつある中、若い会員、女性会員をいかに勧誘できるか重要ですが、何か従来の取り組みを超えた方法、考え方が必要だと思います。

私は30年前に入会しましたが、当時はロータリアンは特別に選ばれたメンバーという雰囲気がありました。しかし現在の若きリーダー達にとって、そのバッジをつけることに特別な意味を感じないように思います。ロータリークラブも時代と共に変化していかなければならぬと思います。

【ニコニコ箱】

大塚会員：PETS、DTTSへご参加の皆さん、ご苦労様でした。

【出席報告】・会員総数57名（免除会員3名）

・本日の出席/27名 56.25%

・先週の訂正 MU8 59.57%→75.00%